



## Le Centre Culturel Péruvien

[www.cecupe.com](http://www.cecupe.com)

vous propose

### « L'urbanisme andin à travers les quartiers résidentiels de Chan Chan »

### Rencontre avec Camille Clément

À côté de l'imposante *ciudadela* de Chan Chan, capitale du royaume Chimú, située non loin de Trujillo sur la côte nord s'étendaient des quartiers résidentiels abritant une population nombreuse, composée d'artisans spécialisés. Comment vivait-on au sein de ces quartiers à l'époque Chimú ? Comment étaient organisées ces zones résidentielles ? À travers l'étude des quartiers de Chan Chan, réalisée dans le cadre d'un post-doctorat du LabEx DynamiTe, notre invité abordera l'urbanisme andin et ses caractéristiques.

**Camille CLÉMENT**, docteur en archéologie est membre associé ArchAm UMR 8096

Lundi 4 Décembre 2017  
à 19 H

Maison de l'Amérique Latine  
217 boulevard Saint-Germain  
75007 Paris